

Sabotage der Energiewende stoppen!

Öffentliche Veranstaltung mit Nils Epprecht Geschäftsleiter SES

„Mit dem Ja zur Energiestrategie 2017 und mit dem deutlichen Ja zum Stromgesetz im Juni 2024 hat sich die Schweiz klar zum Ausbau der Erneuerbaren und dem Atomausstieg bekannt. Der Plan des Bundesrats, wieder neue AKW bauen zu wollen, missachtet nicht nur den Volkswillen, sondern sabotiert auch die Energiewende und bringt zahlreiche Risiken mit sich.“



Nils Epprecht ist Umwelt-Naturwissenschaftler und Geschäftsleiter der Schweizerischen Energiestiftung (SES). Der Experte für Atom- und Energiefragen hat sich mit seinen Positionen landesweit einen Namen gemacht und geniesst einen ausgezeichneten Ruf.

Sie sind herzlich eingeladen!



KLAR!
SCHWEIZ

Kein Leben mit
atomaren Risiken

Montag, 23. Juni 2025 um 20.15 Uhr
beim Bahnhof Marthalen im Feuerwehrzentrum
Ruedelfingerstrass 10, 8460 Marthalen